

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

En prélude aux JO de Tokyo: des élèves scellent l'"union olympique" entre Libreville et Ninohe



Photo: H.N.M

Échanges de présents entre l'ambassadeur du Japon et les élèves gabonais, hier à Akanda.

R.H.A
Libreville/Gabon

LES élèves de l'école Nisatai de Ninohe, ville hôte des athlètes gabonais aux prochains Jeux olympiques (JO) de Tokyo, ont adressé un message d'encouragement aux sportifs gabonais en route pour ces JO qu'abritera, entre autres, la capitale japonaise dès le 23 juillet prochain. Un message caché derrière des tableaux de peinture qu'ils ont eux-mêmes conçus. Hier, l'ambassadeur du Japon au Gabon, Shuji Noguchi,

s'est rendu au complexe scolaire Marie-Deneich, sis dans la commune d'Akanda, au nord de Libreville, remettre officiellement ce geste de fraternité des élèves de l'École Nisatai à leurs jeunes camarades gabonais. Un échange par visioconférence entre les deux établissements a marqué cet événement. "Je suis persuadé que, grâce aux messages que des enfants de Ninohe ont écrits du fond du cœur, nous pourrions renforcer nos amitiés pour être longtemps solidaires pour construire un monde meilleur",

a indiqué le plénipotentiaire nippon. Une cérémonie qui donne l'occasion de célébrer à nouveau l'excellente coopération nippo-gabonaise, prélude de l'hospitalité japonaise à accueillir les athlètes gabonais et ceux d'autres pays du monde pour un grand rendez-vous d'amitié et de fraternité. Le directeur de l'établissement hôte, Moustapha Cheick Tidiane Diabaté, a saisi cette occasion pour solliciter un accompagnement de l'ambassade du Japon au profit de l'établissement dont il a la charge.

"Renaissance des Étoiles": pour réconcilier l'humanité



Photo: DR

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

CONÇU dans l'objectif de réconcilier l'humanité avec elle-même et avec son environnement, de favoriser la culture du vivant et de promouvoir des initiatives alternatives et créatrices de richesses, le Festival international agro-culturel "La Renaissance des étoiles" se tient dans notre pays depuis le 19 juin dernier. Après la première phase, du 18 au 20 juin à Ntoun au village Mfoulayong, l'événement initié par l'association culturelle et artistique Slam Action, en collaboration avec le duo de poésie Tic-Tac Slam, se poursuit à Libreville et Owendo jusqu'à

ce samedi 26 juin. Des artistes venus de plusieurs pays (Bénin, Canada, Côte d'Ivoire et Togo) y prennent part. "Slam action et Tic-Tac Slam proposent une approche artistique, culturelle et agricole dit agroculturelle, en vue de réaffirmer leur engagement en faveur de l'éducation et du bien-être par la pratique de l'art et de la culture", a expliqué Khery Seshet3w, l'un des organisateurs, le mardi 22 juin dernier, au cours d'une conférence de presse organisée à l'Institut français (IF) du Gabon. Pour clôturer cette tournée, un spectacle se tiendra ce samedi dans la salle 400 de l'IF de Libreville. Cette représentation aura la particularité de plonger le public en immersion dans la forêt légendaire des abeilles.

Le clin d'œil de *Lybek*



Départ à la retraite de 6 agents de la Comilog

H.N.M
Libreville/Gabon

SIX agents de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) étaient à l'honneur récemment sur leur site du Centre Marcel-Abéki d'Owendo. Ils ont été célébrés par leurs désormais anciens collègues lors d'une cérémonie solennelle de départ à la retraite. Après avoir totalisé entre 11 et 36 ans de bons et loyaux services au sein de la Comilog, ces salariés admis à faire valoir leurs droits à la retraite ont reçu des messages de remerciements ainsi que des présents pour leur fidélité et le travail abattu tout au long de leur carrière. Le secrétaire général du Syltrac, Constant Lembissa, s'est dit "ravi d'avoir dans notre organisation des retraités. Le dialogue



Photo: H.N.M/L'Union

La photo de famille à l'issue de la cérémonie

social a été toujours au centre de nos combats durant toutes ces années". Le récipiendaire Joseph Penda ne dit pas autre chose quand il affirme que "la Comilog a toujours mis en avant le dialogue social. Ces années n'ont pas toujours été faciles, mais nous avons toujours eu la force de surmonter les épreuves". Pour les agents à l'honneur, le Syltrac après avoir remercié ces retraités, fait remarquer qu'ils

font partie des cuvées 2019 et 2020. Celle de 2019 comprend les anciens agents Joseph Nnang-Nguema et Hyacinthe Mihinot-Mbadinga. Tandis que celle de 2020 est composée de Joseph Mariot Penda, Norbert Moubini et Jean-Baptiste Nzengue. Chaque retraité a été récompensé selon le nombre d'années de travail passées au sein de la boîte. Elles oscillent entre 28 et 34 ans.